



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

9. April 2024

Rathaus, Homepage, Veranstaltungen, Kultur

Ausstellung im Rathaus: „MICHAEL APITZ – natürlich“

Michael Apitz geht in seiner Ausstellung „MICHAEL APITZ - natürlich“ im Foyer des Wiesbadener Rathauses, Schlossplatz 6, zurück zu seinen Wurzeln und zeigt unter dem Titel „natürlich“ eine neue Serie von Landschaftsgemälden. Die Ausstellung wird am Montag, 15. April, um 16 Uhr eröffnet. Sie ist bis zum Donnerstag, 25. April, zu besichtigen.

Inspiration für seine Werke fand der Künstler bei Wanderungen in der Natur rund um Wiesbaden und in der Rhön. Viele dieser Landschaften sind in den Bildern sofort als solche erkennbar, sie zeigen aber einen hohen Grad an Abstraktion und farblicher Freiheit. Die Gemälde versuchen in ihren Licht- und Farbstimmungen nicht die Natur so wie sie ist wiederzugeben - Apitz geht weit über das pure Abbilden des Gesehenen hinaus und die Arbeiten zeigen vielmehr eine innere Sicht des Künstlers auf die Landschaft. Er malt nach eigenen Angaben nicht das, was man sieht - es zeigt das, was er sieht.

Mit dem Titel „natürlich“ spielt Apitz nicht nur auf die Wahl der Bildmotive an, sondern auch auf die Art ihrer Entstehung: von einem Menschen gemalt, mit Farbe, Pinsel, Spachtel, Lappen und den bloßen Händen auf Leinwand, ohne Künstliche Intelligenz.

Das Rathaus ist montags bis freitags von 7 bis 18.30 Uhr und samstags von 9 bis 15 Uhr geöffnet.

+++